



Avanzan cuatro aspirantes del Frente Amplio por México por la candidatura presidencial

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid son los cuatro aspirantes que cumplieron con las 150 mil firmas para contender por el Frente Amplio por México rumbo a la elección presidencial del 2024, así lo determinó el Comité organizador del proceso luego de validar la autenticidad de las firmas recabadas.

De esta manera, los aspirantes panistas y priista participarán este jueves en el primer foro sobre la visión de país y los problemas apremiantes a atender. Los cuatro se dijeron listos. "Listo para el foro de mañana y para la siguiente encuesta.

Estoy contento, alegre, entusiasmado de poder fortalecer al Frente Amplio por México", señaló el presidente de la Cámara de Diputados, Creel Miranda.

Después del foro de este jueves el 11 de agosto, se tienen previsto que se realice una encuesta para hacer una nueva depuración de aspirantes y sacar a los tres mejores posicionados.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5940?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!5940&authkey=!ADslzIFqUHaEHOM&ithint=video&e=i1KUsF>